



Afrikanisches Trommeln für Schul-AGs

Falls Sie an einer Schule oder für den Förderverein einer Schule tätig sind: Haben Sie schon einmal daran gedacht, einen Kurs oder eine AG für Afrikanisches Trommeln anzubieten?

- Es lassen sich schnell Anfangserfolge erzielen und damit die Motivation der Kinder fördern.
- Mehrstimmige Stücke und interessante Breaks bieten Abwechslung und musikalische Qualität.
- Trotz des einfachen Einstiegs kann der Anspruch beliebig und individuell gesteigert werden.
- Trommeln macht erst in der Gruppe richtig Spaß und entwickelt so das Sozialverhalten.
- Die motorischen Fähigkeiten der Kinder werden spielerisch gefördert.
- Nicht zuletzt sind die Vorführungen „der Trommler“ immer ein Highlight bei Schulfesten, usw.



Abschlussvorstellung einer Trommel-AG



Nahaufnahme

Das alles ist kein Lehrbuchwissen, sondern basiert auf meiner langjährigen beruflichen Erfahrung in der Betreuung von Schul-AGs sowie Kinder- und Erwachsenen-Kursen.

Informieren Sie sich unverbindlich per Telefon oder besuchen Sie meine Webseite – dort finden Sie weitere Informationen über mich und meine Arbeit.

Mit freundlichen Grüßen